



2019. 6 尚徳福社会 坂戸保育園

きりん組がスタートして3カ月目を迎えました。新しいクラスでの生活にも慣れてきた子どもたち！自分で出来るようになったことも増え、自信にもつながっているようです。園庭では桜の木を見て「お花咲いてたよね。なくなっちゃった。」など季節の移り変わりを感じながら、日々色々な遊びを楽しんでいます。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていけたらと思います。



### 6月生まれのお友だち



### ☆大きくなあれ☆



きりんのテラス前にミニトマト、園庭の畑にきゅうりの苗を植えました。土作りでは2グループに分かれ、順番に土を柔らかくする為にスコップで土おこし！！一生懸命土を掘り起こし、待っている子たちは「頑張れ！〇〇ちゃん！」など応援し合いながら大はしゃぎでした。水やりにも意欲的で「おおきくなあれ！」とお祈りをしている様子はとても可愛らしい姿でした。みんなでお世話をしながら生長を楽しみたいと思います。

### おめでとう♪



### おいしかったね！

5月29日に給食をお弁当にしてもらい園庭で食べました。朝から「まだ～？」「お野菜も食べられるから見ててね」とウキウキな子どもたち！やっと楽しみのお弁当タイムになると…目を輝かせて喜んでいました。子ども同士で「おいすぎるからみんなで一緒においしいって言わない？」との提案が！！園庭中にみんなのおいしいが響き渡り大盛り上がりでした。苦手な食材にも挑戦したり、会話を楽しみながら終始楽しい時間となりました。

### お願い

- 持ち物に記名をお願いします。消えかけているものもあるので再度確認をお願いします。
- 懇談会でもお話しましたが、提出物はノートに挟まず掲示してありますポケットに入れて下さい。
- 園庭用の靴が玄関に置かれていることが多くなってきています。園庭用の靴は玄関の下駄箱でなく、園庭の下駄箱においてください。